

QUATRIEME INSTRUCTION

—

**Esprit de prière, d'abandon à la Providence
et d'union à Dieu**

—

RESUMÉ ANALYTIQUE

—

NOUS revenons encore à l'Évangile. Pourrions-nous y revenir trop souvent ? A Louis XIV qui demandait, un jour, comment il se faisait qu'on allait en si grande foule entendre les sermons d'un humble prêtre qui ne brillait cependant pas par son éloquence, un spirituel écrivain de son temps répondit : " Sire, c'est que cet humble prêtre prêche l'Évangile, et que votre bonne ville de Paris aime toujours la nouveauté. "

C'était énoncer en riant une grande vérité. L'Évangile, vieux de dix-neuf siècles, est toujours nouveau, non seulement pour ceux qui ne l'étudie guère, mais même pour ceux qui passent leur vie à l'approfondir.

En le méditant, dans nos instructions précédentes, nous y avons vu Jésus-Christ prêchant les vertus qu'il était le premier à pratiquer.

Il s'est dit la Vérité ; il s'est dit aussi la Vie. Il l'est en effet dans toute sa perfection. Et il est venu sur la terre pour nous faire vivre de sa vie, et sa vie porte son nom : c'est la vie chrétienne.

En quoi consiste-t-elle ? En une vie de prière, d'abandon à la Providence, d'union à Dieu, trois choses dont chacune ferait la matière d'un sermon. Condensons et abrégeons.